

Pressestelle, Freitag, 30. Januar 2015

Vergabe der freien Plätze in den Kitas beginnt

Ab Montag, den 09. Februar 2015, beginnt die Vergabe der freien Plätze, die nach den Sommerferien 2015 in allen Mühlheimer Kindertageseinrichtungen zur Verfügung stehen. Zu diesen Einrichtungen zählen alle städtischen und konfessionellen Kindertageseinrichtungen sowie die Einrichtungen freier Träger. Angeschrieben werden nach und nach alle Eltern, deren Kind einen Platz in einer Kindertageseinrichtung erhält. „Einige Eltern haben von ihrem Recht auf Wahlfreiheit Gebrauch gemacht und ihr Kind in mehreren Einrichtungen angemeldet. Unter Umständen bekommen sie mehrere Zusagen und müssen dann entscheiden, welchen Platz sie annehmen wollen“, erklärt die Erste Stadträtin Gudrun Monat. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Stadtverwaltung müssen zunächst diese Rückmeldungen abwarten, um dann die nächsten Eltern anschreiben zu können. „Dieses Vergabeverfahren wird einige Zeit in Anspruch nehmen. Unsere Stadtverwaltung ist selbstverständlich daran interessiert, die Wünsche der Eltern zu berücksichtigen und die Plätze zügig zu vergeben. Dennoch müssen sich manche Eltern noch ein wenig gedulden“, weist Monat auf die Wartezeiten hin.